

CALL FOR PAPERS

21. & 22. März 2024



7. Norddeutscher Doktorand:innenworkshop der Altertumswissenschaften (NDAW)

Die Doktorand:innen des Seminars für Klassische Philologie und des Althistorischen Seminars der Georg-August-Universität Göttingen laden herzlich zum siebten Norddeutschen Doktorand:innenworkshop der Altertumswissenschaften vom 21. bis zum 22.03.2024 ein.

Der NDAW richtet sich an alle Doktorand:innen, die aktuell ein Dissertationsprojekt im Bereich der klassischen Altertumswissenschaften an einer Universität der norddeutschen Bundesländer Hamburg, Bremen, Niedersachsen, Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg oder Schleswig-Holstein bearbeiten. Ausdrücklich erwünscht sind Beiträge aus allen altertumswissenschaftlichen Fachbereichen, was sich konkret auf die Klassische Archäologie, Latinistik, Gräzistik, Alte Geschichte sowie die Ur- und Frühgeschichte bezieht. Auch Beiträge von Doktorand:innen, die sich mit einem Thema mit Antikebezug – etwa im Bereich der Kunstgeschichte, der Philosophie, der Theologie oder darüber hinaus – auseinandersetzen, sind herzlich willkommen.

Teilnehmende des Workshops haben die Möglichkeit, einem interdisziplinären Publikum ihre laufenden Dissertationsvorhaben (oder einen selbstgewählten Themenschwerpunkt) zu präsentieren und bspw. erste Thesen, aber auch noch ungeklärte Fragen ihrer Arbeiten in einem geschützten Raum zur Diskussion zu stellen. Für den Vortrag mit anschließender Diskussionsrunde sind jeweils 45 Minuten vorgesehen (20 Minuten für den Vortrag, 25 für die Diskussion). Am ersten Veranstaltungstag findet ein öffentlicher Abendvortrag statt, zu dem neben den angemeldeten Teilnehmer:innen alle Interessierten herzlich eingeladen sind. Im Anschluss daran ist ein gemeinsames Abendessen geplant, das einen wissenschaftlichen und persönlichen Austausch unter Studierenden, Promovierenden, Post-Doktorand:innen sowie Professor:innen ermöglichen soll.

Interessent:innen richten bitte ihre Bewerbung mit einer kurzen Skizze des Vortragsthemas im Word- oder PDF-Format (max. 1 Seite) bis zum **15.01.2024** formlos an **ndaw@uni-goettingen.de**. Für Doktorand:innen, die einen Vortrag halten, werden anfallende Übernachtungskosten vollständig übernommen; die Auszahlung einer Reisekostenpauschale wird angestrebt.

Zusätzlich zu den Vortragenden sind alle interessierten Doktorand:innen, Postdocs und Masterstudierenden der Altertumswissenschaften und darüber hinaus herzlich eingeladen, den zweitägigen Workshop durch ihre Teilnahme an den Diskussionen zu bereichern. Dazu bitten wir um eine Anmeldung bis zum 18.03. per E-Mail.

Auf einen Blick



Ort

Georg-August-Universität Göttingen,
Seminar für Klassische Philologie und
Althistorisches Seminar,
Humboldtallee 19, 37073 Göttingen



Sprache

Deutsch und Englisch



Kontakt

ndaw@uni-goettingen.de

Termine & Fristen



15.01.2024

Bewerbungsfrist



18.03.2024

Anmeldefrist



**21.03.2024 –
22.03.2024**

Veranstaltungsdatum

ab 12:00 Uhr

bis 18:00 Uhr

CALL FOR PAPERS



7th North German Doctoral Workshop in Classical Studies (NDAW)

21st & 22nd March 2024

The PhD students of the Department of Classics and the Department of Ancient History of the University of Göttingen would like to cordially invite all those interested to the seventh North German Doctoral Workshop in Classical Studies on 21st and 22nd March 2024.

The NDAW seeks to address all PhD candidates who are currently working on a thesis in the field of Classical Studies at a university in the states of Hamburg, Bremen, Lower Saxony, Mecklenburg-Western Pomerania, Brandenburg or Schleswig-Holstein. Contributions from all departments of Classical Studies are welcome, specifically Classical Archaeology, Latin Philology, Greek Philology, Ancient History as well as Prehistory and Early History. At the same time, doctoral students who are working on projects related to antiquity – for instance in the field of Art History, Philosophy or Theology – are also welcome to apply.

Participants have the opportunity to present their ongoing PhD projects (or an aspect of their choosing) to an interdisciplinary audience and to, for example, put forward hypotheses or any unresolved questions. These can then be discussed in a friendly, constructive atmosphere. For each presentation and subsequent discussion there is a time slot of 45 minutes (20 minutes for the presentation, 25 for the discussion). On the first evening of the conference, there will be a public lecture which is open to the participants of the workshop as well as all others interested. Afterwards, we will have dinner at a restaurant together. There, students, PhD candidates, post-doctoral candidates and professors can have informal discussions about scholarly topics and beyond.

All those interested are kindly asked to submit their application including a short outline of the presentation's topic in Word or PDF format (max. 1 page) to ndaw@uni-goettingen.de by **15/01/2024**. For doctoral students giving a presentation, any accommodation costs will be covered in full; we also aim to pay out a travel allowance.

In addition to the speakers, all interested PhD students, postdocs and Master's students in Classical Studies and beyond are cordially invited to listen in and contribute to the discussions. Please register in advance via e-mail by 18th March.

Overview



Location

University of Göttingen,
Classics Department & Department of
Ancient History,
Humboldtallee 19, Göttingen 37073



Languages

German and English



Contact us

ndaw@uni-goettingen.de

Important Dates



15/01/2024

Application Deadline



18/03/2024

Registration Deadline



**21/03/2024 –
22/03/2024**

Event Date

from 12:00
until 18:00